

秋山っ子

明るい子
強い子
正しい子



小中高合同連絡会 !!

6月17日(水)、福島高校に研修に行ってきました。一昨年まで中高連絡会として行われていたのですが、一貫教育がスタートしたのを機に小学校も参加するようになったのです。



授業参観をして感心したのは2、3年生の授業態度がすごくいいことです。落ち着いて、集中して取り組んでいました。先生たちの指導にも工夫が見られ、かつての一方的な授業とはずいぶん様変わりしていました。一年生の中に数名、あまり認められない態度の生徒もいましたが、入学当初よりは落ち着いてきたとのこと。これからも徐々に良くなっていくものと思います。

福島高校は本当に頑張っています。先生たちが小・中学校にも足を運んで授業をしています。本校でも、英会話の指導をお願いしようと考えているところです。この高校にりっぱな生徒を送り出すために、私たちも頑張らなくてはいけないと改めて思いました。

すごいですよ! (チャレンジ集会実施)



4日(木)にチャレンジ集会を行い、業間活動で取り組んできた一輪車の技を発表し合いました。

今年も中・高学年は高度な技を披露し、新しく来た先生たちをびっくりさせていました。

私が一番びっくりしたのは、ゆうたくんとしさとさんが上手になっていたこと。去年の姿がうそのように、すいすいと乗っていました。真面目な練習が実を結んだのですね。

いっしょに勉強しましょう

北方中学校の永野先生です。小中連携の一環で、火曜日の5校時に学級担任と協力して6年生の算数を教えてもらっています。中学校の先生を少しでも知っていると、中学校に入学したとき安心して勉強できるのではないかでしょうか。



プール開き

今年も水泳シーズンの到来です。8日(月)絶好の天気に恵まれてプール開きを行いました。みんな、この日を待ちかねていたと見えて、どの子の顔も輝いていました。



安全祈願の後、さっそく水に浸かり、流れるプールや石拾いなどをして楽しんでいました。

その後、自分の泳力を確かめるチャレンジ・タイム。長い期間、水から遠ざかっていたので、去年の夏のような泳ぎはできなかったようです。でも、去年も始めは同じような様子でしたので、今から練習するうちに力が伸びることでしょう。

1年生が初めてのプールなので水をこわがらないか心配していましたが、みんな水遊びは好きなようで安心しました。



